湯前小学校

校長室だより



令和 4 年 1 1 月 8 日 第 9 号 文責 吉村 和仁

○家庭で考える「インターネットの使い方、ゲームの時間」

今では、インターネットが当たり前の世の中になりました。小学生のスマホの所持率も上がってきています。パソコンやスマホはとても便利な道具ですが、一方で 危険な道具でもあります。使い方によっては、自分の人生を狂わせることになった り、他人を傷つけたりすることにもなります。

私が知っている、パソコンやスマホのトラブルをいくつか紹介します。

- ・ライン等のSNSやオンラインゲームでの友人関係のトラブル
- ・遅くまでゲームしたりユーチューブ等を視聴したりすることによる体調不良
- ・オンラインゲームで知り合った相手に会いに行く
- SNSでの盗品販売
- ・公共施設の多目的トイレにこもって、ゲームをする(電気を勝手に使用)
- ・SNSでの個人情報の掲載(不正アクセスの被害にあい、削除できなくなった) その他にも、ゲームの課金等のトラブルもあっているようです。(学校への連絡が ないので実態がわかりません)

特に、子どもたちに気を付けてもらいたいのがネット依存、ゲーム依存です。 どれだけの時間を使ったら依存となるのか知りませんが、私は、その人の生活に マイナスの影響をあたえているようであれば依存であると考えます。

これまでにも、生活が昼夜逆転してしまい、フラフラの状態で学校に来て、午前中は保健室で寝ている生徒がいました。また、欠席が増えていった生徒や部活動を やめた生徒、勉強についていけなくなった生徒もいました。

このような子どもの姿を見ながら、依存を断ち切ることの難しさや依存症の影響 の恐ろしさを感じました。ネットやゲームの楽しさは認めますが、場合によっては、 それが自分の将来に影響を及ぼすかもしれません。 小中学生の時期であれば、殊更、 真剣に考えなければなりません。

小学生の段階からネットやゲームの使い方を学ばせていくことが重要です。自分の生活や将来(明日)を大切にすることを第一に、ご家庭でも話し合ってください。

○11月、12月の行事について

- ◆11月15日(火)特別日課(3時間授業)給食あり 下校12:35
- ◆11月19日(土) 持久走大会(土曜授業) 給食なし 下校11:45 開会式8:40 競技(9:00~10:45)
- ◆12月6日(水)~8日(金)2学期末PTA授業参観(グループ別) その他の行事、くわしい日程は、学級通信等でお知らせします。